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日時：２０２０年１２ 月１９日(木) 9：30～ 

場所：ランチルーム 

                            

１．会長あいさつ                                 

 皆さんおはようございます。 

本日はお忙しい中、また、寒い中ご参加いただきありがとうございます。 

 会員の皆様におかれましては、新型コロナウイルスの新規感染者が増加する中でそれぞれご対応

いただいていると思います。 

 また学校の教職員の皆様におかれましても、消毒等のご対応ありがとうございます。心より感謝

いたします。 

 10 月に行われました運動会では、コロナ対応ということで学校、おやじの会様との打ち合わせ

ができ、より良い運営の協力ができたかと思います。アンケートでも温かいお言葉を頂戴したと聞

いております。反省も踏まえ、今後も各機関と協力し、学校や児童の皆さんの助けになるような活

動をしていけたらと思います。 

 なお、本日は次年度の新役員の承認がございます。 

ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

２．校長先生あいさつ                                

みなさん、おはようございます。 

お忙しい中、ご参加いただきましてありがとうございます。 

今は換気がすごく重要だと言われておりますので、子どもたちの教室の前後の扉や窓を開けて授

業を行っております。 

 運動会や学校公開でアンケートを取らせていただきましたが、非常に好意的なご意見を頂きまし

て、教職員一同、大変励みになっております。その中でも改善しなくてはいけない事もご指摘がご

ざいましたので次年度に向けて検討していきたいと思っております。2 学期になってから、なるべ

く正常な形で学校が運営できるように運動会や遠足、社会科見学などの行事も様々な対応を取りな

がらやってまいりました。子どもたちも行事を楽しんでいます。また３学期には展覧会もございま

すので、こちらも密にならない配慮をどうするか検討中でございます。子どもたちが着々と作品作

りを始めておりますので、楽しみにしていただけたらと思います。ミニコンサートも３年生以上は

執り行われまして、保護者の方にもご好評いただけたのではと思っております。     

最近はコロナの感染者が増えてきたので、学校も心配しているところです。世田谷区の小中学校
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でも感染の児童が出たりして学級閉鎖になっているところが出ていますが、大規模な形のクラスタ

ーではないようです。小規模な形では今後も学校でも起こりうる可能性もありますが、丁寧に対応

を取りながら、感染者を広げない工夫をしていきたいと思います。 

 保護者の皆様には毎朝の検温や体調管理などでお世話になっております。本当にありがとうござ

います。 

 

 

３．各委員会・役員会 活動報告と今後の予定および連絡事項                        

【 学級代表委員会 】 

＜ 活動報告 ＞   

 9 月 25 日       第 2 回 運営委員会出席  

10 月 3 日      第 1 回 定例会 開催 

11 月 28 日     ポイント確認作業（PTA 会長・委員長） 

12 月 19 日    ベルマーク前年度分回収分 寄付実施 

          （前年度回収実績の 3 割：1 万 5 千点） 

 

＜ 今後の予定 ＞ 

      12 月 19 日   第 3 回 運営委員会 出席 

3 学期中     ベルマーク 回収・集計作業 

3 学期中     現行 PTA カード整理作業   

3 学期中     第 4 回 運営委員会 出席 

 

＜ 報告事項 ＞ 

 1961 年に初めてベルマーク活動に参加してから、本校からの収集点数が 200 万点を超え、ベ

ルマーク財団より、賞状を頂戴しました。 

 

【 家庭教育学級委員会 】 

＜ 活動報告 ＞ 

9 月 25 日       第 2 回 運営委員会出席 （正・副委員長） 

 

その他      会長および学代委員長と単 P 研修会について意見交換 

         来年度以降、家教委員会にて企画実施する単 P 研修会については、学校

と共同で学校保健委員会の研修会を共同開催の方向で同意 

 

＜ 今後の予定 ＞ 

   来年度、家庭教育研修を実施する場合の案を作成する。 

   12 月 19 日    第 3 回 運営委員会 出席 

   3 学期中     第 4 回 運営委員会 出席予定 
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【 役員選出委員会 】 

＜ 活動報告 ＞ 

9 月 25 日        第 2 回 運営委員会 出席  

10 月 6 日・23 日 役選だより印刷作業・配布 

 11 月 10 日        役選だより印刷作業・配布・立候補者確認作業 

 11 月 17 日    役選・役員ミーティング 

 11 月 21 日    印刷作業 

 12 月 2 日     役員立候補者確認作業 

 

 ＜ 今後の予定 ＞ 

  ・新旧役員顔合わせ・引き継ぎ 

  ・役職決め             （日程未定） 

 12 月 19 日     第 3 回 運営委員会 出席 

 3 学期中       第 4 回 運営委員会 出席予定 

 

【 交通校外委員会 】 

＜ 活動報告 ＞  

 9 月 25 日         第 2 回 運営委員会 出席 （正・副委員長） 

   10 月 1 日 こどもを守ろう 110 番 協力者継続確認終了 

  10 月 11 日     運動会の会場パトロール実施 

  10 月 15 日     犯罪 0 の日パトロール実施 

  11 月 20 日     5 ブロック研修会出席 

 

＜ 今後の予定 ＞ 

  12 月 19 日      第 3 回 運営委員会 出席 

1 月 8 日     こどもの見守り活動（旗持ち活動）予定 

2 月        次年度に向けての引き継ぎ書類整理予定 

3 学期中      第 4 回 運営委員会 出席予定 

 

【イベント委員会】 

＜ 活動報告 ＞   

   9 月 25 日     第 2 回 運営委員会 出席（正・副委員長） 

 

＜ 今後の予定 ＞ 

12 月 19 日     第 3 回 運営委員会 出席 

   3 学期中       第 4 回 運営委員会 出席予定 
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【 役員会 】 

＜ 活動報告 ＞ 

 『役員全体』 

9 月 25 日       第 2 回 運営委員会 招集 

10 月 1 日        PTA 役員説明会 

     10 月３日        役員ミーティング 

     10 月 10 日    PTA 役員説明会 

   10 月 18 日   運動会パトロール・案内 

10 月 24 日      PTA 役員説明会 

10 月 29 日      PTA 役員説明会 

11 月 21 日      役員ミーティング  

12 月 14 日   消費者懇談会 

『世小 P・5 ブロック』  

 特になし 

  『上北沢地区』 

    特になし 

     11 月    上北沢地区防災訓練中止 

     12 月    ドッチボール大会中止 

  『広報』 

    特になし 

  『バレーボール』 

   12 月 5 日    キャプテン会議出席 

  『展覧会』 

   10 月 5 日    PTA 会員向け[展覧会作品募集のご案内]配布 

   12 月上旬    PTA 会員向け[（再配布）展覧会作品募集のご案内]配布 

  『新 BOP』 

   特になし 

    ※BOP は当面の間休止 

  『おやじの会』 

   10 月 18 日   運動会 受付・誘導・撤収作業のお手伝い 

   12 月 12,19 日  年末火の用心 

  『卒業対策係』 

   10 月 24 日   打ち合わせ 

   10 月 30 日   口座開設    

   11 月 22 日   打ち合わせ 

   11 月 27 日   卒業フォルダー・コサージュ・記念品見積もり・発注 

   12 月 5 日    卒対だより１号 印刷・配布 

   12 月 12 日   コサージュ受け取り・個数確認作業 
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＜ 今後の予定 ＞ 

  『役員全体』 

   12月19日     第3回 運営委員会招集・新役員承認 

   1月中旬～ 2月頃  入会届配布・回収予定 

      1月～2月頃     新旧役員引き継ぎ 

    2月～3月頃     サポーター募集予定 

   3学期中       第4回 運営委員会 招集予定 

『世小 P・5 ブロック』  

 未定 

  『上北沢地区』 

   2 月 17 日     理事会出席予定 

   3 月 3 日     全体会出席予定 

  『広報』 

    特になし 

  『バレーボール』 

   1 月 23か 24 日  5 ブロックバレーボール交流会→中止 

  『展覧会』 

   2 月 19～20 日   展覧会 PTA ブース 

   2 月 13 日    PTA 会員作品受付日 

  『新 BOP』 

   2 月       新 BOP 連絡協議会 

  『おやじの会』 

    特になし 

  『卒業対策係』 

    ・卒対だより発行 

    ・アルバム代集金（振込） 

    ・お楽しみ会企画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２０年度スローガン【逆境をプラスに変えよう PTA】 

6 

 

４．審議事項                               

新役員の承認 

（役選委員長より） 

今年度の役員選出委員会は今までとは全く違う活動となりました。例年 12 月の保護者会で互選会

に出席するためのくじ引きをしていましたが、コロナ禍のため保護者会もなく、また役員会からく

じ引きをなくそうということになり、新年度の役員はすべて立候補者のみで集まっていただきまし

た。新年度の役員が内定いたしましたのでご紹介します。 

 

  会長     

  副会長    

  書記     

  会計     

  会計監査   

 

（桑原会長より） 

新役員の皆さま、立候補していただきありがとうございます。 

役員選出委員の皆様には、昨年までとは違うやり方で大変ご苦労をお掛けしましたが、ご協力いた

だき本当にありがとうございました。 

 来年度もこのような形で希望した人数ではないですが、頑張ってまいります。皆さまのご協力が

必要となりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

5．その他の連絡事項                               

 ① 役員・委員長経験者のネームプレートについての提案 

   （桑原会長より） 

    ネームプレートの名札の部分を特別なものにしたいと思っています。 

   今まで役員、委員長を経験された方々に交付予定です。ポイント等の実績を考慮し、学級代

表委員長と協力して今後提示できればと思っています。その他、ご兄弟で小学校の在籍が被

らない方なども含め、詳細は検討中です。 

  

② 来年度の活動体制案と今後の予定について 

  （副会長 山岡より） 

《来年度の活動体制に関して》 

   来年度、役員が 7 名ということなので、当初サポーターだけの募集予定でしたが、7 名で

は厳しいためサブリーダーを追加し、役員・サブリーダー・サポーターの３段階で活動できれ

ばと検討しています。 
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サブリーダーとは今までの、委員会のメンバーのような活動です。活動内容と時期を限定し

て役員と活動していただく方です。活動内容の詳細は 2021 年 2 月頃、別途資料を用意いた

します。 

サポーターとは、1 回あたり 2～4 時間程度の活動をしていただく方です。2021 年 3 月か

ら順次募集を開始したいと思っています。 

すべてサークルスクエアで募集をする予定です。活動内容は、コロナの影響もあるので未定

です。 

《来年度の活動について》 

※役員が 7 人体制であることやコロナの状況などを考慮し、以下の活動を見合わせます。 

「家庭教育学級研修会」 

「単位 PTA 研修会」 

「リサイクル」 

※「広報誌教職員紹介号」はサブリーダーの募集を検討しています。もし集まらなかった場合

は発行を見合わせます。 

※「子どもまつり」「盆踊り大会」等もサブリーダーやサポーターが集まらない場合活動を見合

わせる可能性があります。 

※手作り広場については、コロナの状況をみて、6 月ごろ判断します。開催する場合は、手作

り広場実行委員会代表とサブリーダーを追加で募集いたします。 

《今後のスケジュールについて》 

   2021 年 1 月～2 月  1 年生～5 年生の保護者に入会届を配布予定 

   2021 年 2 月～3 月  サブリーダーを募集（入会届を出した人宛てに） 

   2021 年３月頃～   随時、サポーターを募集 

  

（質問） 学級代表委員会委員長より 

今までは委員会の委員長やクラスから委員が判明していましたが、サブリーダーの方の名前

が公表されることはありますか？活動内容によっては誰に聞けばいいのか、サポーター側も分

からない状況になると役員が大変になるのではないか？活動することによって必要性のある

連絡体制が取れれば問題はないと思います。 

（返答） 桑原会長より 

  今後、検討してまいります。 
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６．副校長先生あいさつ                        

 今日はどうもありがとうございました。3 つほどお話させていただきます。 

一つ目は、働き方改革がマスコミなどで取り上げられていますが、学校もいよいよ電話の自動音

声システム化が年明けから始まる予定です。時間によって教職員が出られない場合や留守番電話の

設定など詳細は未定ですが、決まり次第お手紙でお知らせしますので対応をよろしくお願いします。 

二つ目は、まだまだ新型コロナウイルスが猛威を奮っていますが、学校でも PCR 検査を受けた

話や濃厚接触者に認められた話など、日々耳にします。引き続き、区のガイドラインに従って行動

していただければと思います。また、いつ誰がどこで罹ってもおかしくない状況であると認識して

いただき、冷静な判断をお願いいたします。 

 最後に、玄関の広場に忘れ物が展示されています。ご覧いただきたいと思います。持ち物に記名

をお願いいたします。 

 それではよいお年をお迎えください。 

 

 

 

7. 次回の運営委員会日程                           

 

 

 第 4 回運営委員会 

日程が決まり次第ご連絡いたします 


